Sänger rufen großes Interesse in USA und Russland hervor

Männerchor Liederhort Sudmühle

SUDMÜHLE. Der Gesang des Männerchors Liederhort Sudmühle scheint Interesse in der ganzen Welt hervorzurufen. Zu diesem Schluss kommt man, wenn man die Zugriffszahlen auf die Internetseite des Chors betrachtet. Nach wie vor gebe es eine überraschend große Zahl von Usern im Ausland. Die USA und Russland lägen derzeit deutlich an der Spitze der Internet-Aufrufe. Für die Pflege der Internetseite erhielt Manfred Tomkötter auf der Generalversammlung Lob und Anerkennung.

"Es war wiederum ein erfolgreiches, ein gelungenes Jahr für den Männerchor (MC) Liederhort Sudmühle", resümierte der 1. Vorsitzende Andreas Adorf auf der Generalversammlung. Chorleiter Thomas Modos habe erneut seine Fähigkeit unter Beweis gestellt, die Sänger für den Chorgesang zu begeistern. Nur so sei der hohe Leisungsstandard des Chores zu erklären.

Gute Vorstandsarbeit

Die Neuwahlen zum Vorstand gingen reibungslos über die Bühne. Wahlleiter Günter Menke lobte die ausgezeichnete Vorstandsarbeit, die von Menschlichkeit und freundschaftlichem Verhalten geprägt sei. Bei den Neuwahlen wurde Andreas Adorf ebenso einstimmig als Vorsitzender in seinem Amt bestätigt wie Heinz Sandfort als 1. Schriftführer und Dietmar Wiefel als 2. Schriftführer. Zuvor hatten Kassenprüfer Rene Joubert und Jochen Katthöfer dem Schatzmeister Werner Uhlenbroch "eine ausgezeichnete und vorbildliche Kassenführung bescheinigt", heißt es in einer Pressemitteilung. Neue Kassenprüfer wurden Norbert Keller und Rolf Kuper.

Bessere Beteiligung

Die Beteiligung an den Chorproben sei 2013 deutlich besser gewesen als noch im Jahr davor, berichtete der 1. Vorsitzende. In diesem Jahr wolle man sich erneut musikalisch der Öffentlichkeit präsentieren. Zunächst mit einem offenem Singen am 15. Juni am Heidehof und mit einem vorweihnachtlichem Konzert am 14. Dezember in der Dyckburgkirche.

Kurz und kontrovers wurde eine Beitragserhöhung diskutiert. Nach Abwägung aller Möglichkeiten beschloss die Generalversammlung einstimmig eine Beitragserhöhung, weil die Aufgaben des Chores angesichts steigender Ausgaben nicht mehr zu bewältigen sind, heißt es in einer Pressemitteilung.



Wurden in ihren Ämtern bestätigt: (v.l.) 2. Schriftführer Dietmar Wiefel, Vorsitzender Andreas Adorf und 1. Schriftführer Heinz Sandfort. Foto Männerchor Liederhorst Sudmühle